
 

Geschäftsstelle Ortsbeiräte Telefon: 0641 306-1074 Datum: 29.05.2025 
Auskunft erteilt: Frau Möglich Telefax: 0641 306-2700  
Berliner Platz 1, 35390 Gießen E-Mail: ortsbeiraete@giessen.de  

N i e d e r s c h r i f t  

der 28. Sitzung des Ortsbeirates Lützellinden 

am Donnerstag, dem 08.05.2025, 

im Gemeindesaal, Zum Dorfplatz 6, 35398 Gießen-Lützellinden. 

Sitzungsdauer: 20:00 - 20:35 Uhr 

 
Anwesend: 
 
Ortsbeiratsmitglieder der Fraktion Bürger für Lützellinden: 
Herr Rolf Luh   
Herr Uwe Schmidt   
 
Ortsbeiratsmitglieder der CDU-Fraktion: 
Herr Markus Sames Ortsvorsteher  
Herr Torsten Ströher   
Herr Carsten Zörb   
 
Ortsbeiratsmitglieder der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen: 
Frau Anette Arnold   
Herr Dr. Christoph Zörb   
 
Ortsbeiratsmitglieder der SPD-Fraktion: 
Herr Detlef Söhlke   
 
Stellv. Schriftführerin: 
Frau Simone Benz   
 
Entschuldigt: 
Herr Dr. Reiner Hofmann Bürger für Lützellinden  
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Ortsbeirat Lützellinden 



– 2 – 

Ortsvorsteher Sames eröffnet die Sitzung und begrüßt die Anwesenden. Er stellt fest, dass 
der Ortsbeirat beschlussfähig ist. Gegen die Form und die Frist der Einladung und gegen 
die Tagesordnung werden keine Einwände erhoben. Somit ist die Tagesordnung in der 
vorliegenden Form beschlossen. 
 
 
Tagesordnung (öffentliche Sitzung): 
 
1. Genehmigung der Niederschrift über die 27. Sitzung des 

Ortsbeirates am 27.03.2025 
 

  
2. Sportentwicklungsplan der Universitätsstadt Gießen - 

Teilbereich ungedeckte Sportanlagen sowie Freiluft- bzw. 
Outdoor-Aktivitäten; hier: Beschluss des 
Sportentwicklungsplans 
- Antrag des Magistrats vom 14.04.2025 - 

STV/2564/2025 

  
3. Ergebniskontrolle der Anträge aus den letzten Sitzungen  
  
4. Absenkung Bordstein im Bereich der Einmündung Zum 

Kolbengraben/Rheinfelser Straße im Zuge der 
Glasfaserverlegung 
Antrag der CDU-Fraktion vom 27.04.2025 

OBR/2590/2025 

  
5. Deckschicht Basketballplatz 

Antrag der CDU-Fraktion vom 27.04.2025 
OBR/2591/2025 

  
6. Endausbau Rechtenbacher Hohl 

Antrag der CDU-Fraktion vom27.04.2025 
OBR/2593/2025 

  
7. Mitteilungen und Anfragen  
  
 
Abwicklung der Tagesordnung: 
 
Öffentliche Sitzung: 
 
1. Genehmigung der Niederschrift über die 27. Sitzung des 

Ortsbeirates am 27.03.2025 
- wird nachgereicht - 

 

  
 Die Niederschrift wird einstimmig genehmigt (Ja: CDU, 2 BfL, GR, SPD; StE: 1 

BfL). 
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2. Sportentwicklungsplan der Universitätsstadt Gießen - 

Teilbereich ungedeckte Sportanlagen sowie Freiluft- bzw. 
Outdoor-Aktivitäten; hier: Beschluss des 
Sportentwicklungsplans 
- Antrag des Magistrats vom 14.04.2025 - 

STV/2564/2025 

  
 Antrag: 

„1. Der vorgelegte Sportentwicklungsplan der Universitätsstadt Gießen – Teilbereich 
ungedeckte Sportanlagen sowie Freiluft- bzw. Outdoor-Aktivitäten wird beschlossen. 
2. Er ist damit gemäß § 1 Abs. 6 Nr. 11 Baugesetzbuch bei der Aufstellung von 
Bauleitplänen zu berücksichtigen. 
3. Die Umsetzung aller geplanten Maßnahmen ist vorbehaltlich der Finanzierung 
innerhalb des Zeithorizonts bis 2040 vorzusehen.“ 
 
 

 Herr Zörb, CDU-Fraktion, macht deutlich, dass im Sportentwicklungsplan sehr 
viel Lützellinden zu finden sei, allerdings nicht in der Umsetzungsplanung. 
 
Dies habe man sich zum großen Teil selbst zuzuschreiben. Weder der 
Ortsbeirat, die Lindbachschule oder der TSV haben auf die Aufforderung der 
Stadt reagiert und haben keine Rückmeldung gegeben. Andere Stadtteile haben 
da besser reagiert. 
 
Vielleicht gebe es die Möglichkeit kleinere Maßnahmen für Lützellinden noch im 
Sportentwicklungsplan unterzubringen. Am besten mache man dies über einen 
Haushaltsantrag. 
 
An der kurzen Aussprache beteiligt sich Herr Zörb, Bündnis 90/Die Grünen. 
 
 

 Beratungsergebnis: Zur Kenntnis genommen.  
 
 

  
3. Ergebniskontrolle der Anträge aus den letzten Sitzungen  
  
 Radwegeverbindung Rheinfelser Str.; OBR/1363/2023; Antwort des 

Magistrats vom 29.04.2025  
 
Herr Söhlke, SPD-Fraktion, erklärt, er halte die Radwegführung entlang der 
Hauptstraße für fraglich. Die Breite der Straße gebe dies nicht her.  
Er sei mit dieser Lösung nicht zufrieden und bittet darum, sie noch einmal zu 
überprüfen.  
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4. Absenkung Bordstein im Bereich der Einmündung Zum 

Kolbengraben/Rheinfelser Straße im Zuge der 
Glasfaserverlegung 
Antrag der CDU-Fraktion vom 27.04.2025 

OBR/2590/2025 

  
 Antrag: 

„Der Magistrat der Stadt Gießen wird aufgefordert dafür Sorge zu tragen, dass im 
Zuge der Glasfaserverlegung im Ortsbereich Lützellinden Absenkung der Bordsteine im 
Bereich von Straßeneinmündungen umgesetzt werden: Hier vorrangig im Bereich der 
Einmündung Zum Kolbengraben/Rheinfelser Straße.“ 
 
 

 Herr Zörb, CDU-Fraktion, verliest den Antragstext und begründet den Antrag. 
 
An der kurzen Aussprache beteiligt sich Herr Zörb, Bündnis 90/Die Grünen. 
 
 

 Beratungsergebnis: Einstimmig beschlossen.  
 
 

  
5. Deckschicht Basketballplatz 

Antrag der CDU-Fraktion vom 27.04.2025 
OBR/2591/2025 

  
 Antrag: 

„Der Magistrat der Stadt Gießen wird aufgefordert dafür Sorge zu tragen, dass der 
Basketballplatz in Lützellinden endlich mit einer feinen Deckschicht versehen wird.“ 
 
 

 Herr Zörb, CDU-Fraktion, verliest den Antragstext und begründet den Antrag.  
 
An der kurzen Aussprache beteiligt sich Herr Zörb, Bündnis 90/Die Grünen. 
 
 

 Beratungsergebnis:  Einstimmig beschlossen.  
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6. Endausbau Rechtenbacher Hohl 
Antrag der CDU-Fraktion vom27.04.2025 

OBR/2593/2025 

  
 Antrag: 

„Der Magistrat der Stadt Gießen wird aufgefordert dafür Sorge zu tragen, dass der 
Endausbau der Straße „Rechtenbacher Hohl“ zeitnah umgesetzt wird.“ 
 
 

 Herr Zörb, CDU-Fraktion, verliest den Antragstext und begründet den Antrag. 
 
An der Aussprache beteiligt sich Herr Luh, Bürger für Lützellinden. 
 
 

 Beratungsergebnis: Einstimmig beschlossen 
 
 

  
7. Mitteilungen und Anfragen  
  
 • Verkehrstag 

 
Ortsvorsteher Sames führt aus, es gebe Überlegungen der Stadt, in einem 
Pilotprojekt sämtliche Bushaltestellen in einem Stadtteil auf Vordermann zu 
bringen, das heißt ein Bautrupp würde von Haltestelle zu Haltestelle ziehen. 
Laut Aussage von Bürgermeister Wright in 2026/2027. 
 
Herr Söhlke, SPD-Fraktion, zieht ein positives Fazit zum Verkehrstag. Die 
Beteiligten haben sich viel Zeit genommen und die kritischen 
Punkte/Straßen angeschaut. Er habe durchaus das Gefühl, dass sie für 
bestehende Probleme sensibilisiert wurden. 
 
Herr Zörb, CDU-Fraktion, teilt mit es gebe Überlegungen evtl. einen Blitzer 
an der Ortsausfahrt Rheinfelser Str. zu installieren. Nach Aussage von 
Bürgermeister Wright sollen dort Geschwindigkeitsmessungen stattfinden. 
 
Herr Sames erklärt, er sei mit der Bewertung der Parksituation in der 
Bitzenstraße. nicht zufrieden. Diese wurde nicht als Gefahrenpunkt 
gesehen. 
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Nachdem keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, schließt der Ortsvorsteher die 
Sitzung mit einem Dank für die Mitarbeit der Anwesenden. 
 

Die nächste Sitzung des Ortsbeirates findet am 26.06.2025, um 20:00 Uhr statt. 
 
Antragsschluss bei der Geschäftsstelle ist Montag, 16.06.2025, 8:00 Uhr. 
 
 
 
 DER ORTSVORSTEHER: DIE STELLV. SCHRIFTFÜHRERIN: 
 
 
 
 
 
 (gez.) S a m  es (gez.) B e n z 


